

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Mamoudzou, le 28 juin 2024

Contact presse :
06.39.60.74.27 - ars-mayotte-com@ars.sante.fr

Un nouveau directeur nommé à l'Agence Régionale de Santé de Mayotte

Le docteur Sergio Albarello a été nommé Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé de Mayotte lors du conseil des ministres de ce mercredi 26 juin. Il succède à Olivier Brahic, en poste depuis novembre 2021.

Médecin urgentiste, titulaire d'un Master 2 en administration et politiques publiques de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, et de plusieurs diplômes en management, sécurité et santé, Sergio Albarello dispose de plusieurs expériences en gestion de crise et en coordination des acteurs de santé.

Adjoint au chef du service d'accueil des urgences de l'hôpital d'instruction des armées à Percy de 2000 à 2004, il a également exercé en tant que médecin à Maignon entre 2002 et 2004. Il a par la suite rejoint la Brigade de sapeurs-pompiers de Paris en 2004 en tant que médecin urgentiste, chef de la cellule "plans de secours et NRBC", puis a exercé en tant que médecin-chef de la présidence de la République entre 2008 et 2014. En 2012, il rejoint le ministère de l'intérieur et occupe, jusqu'en 2015, le poste conseiller de défense et de sécurité auprès du ministre de l'intérieur, puis celui de conseiller du directeur général de la direction générale de la sécurité civile et de la gestion des crises du ministère de l'intérieur jusqu'en 2019. Il a ensuite exercé au ministère des armées comme conseiller interministériel et société civile du directeur central de la direction centrale du service de santé des armées jusqu'en août 2021.

Sergio Albarello était jusqu'à présent officier de liaison du service de santé des armées placé auprès du ministre de la santé et de la prévention, chargé de mission de la veille et sécurité sanitaire auprès du secrétaire général des ministères sociaux. Il poursuivait par ailleurs des activités de praticien au sein du SMUR du centre hospitalier Simone Veil à Eaubonne (Val-d'Oise).

Il a récemment effectué deux missions de renfort au Centre Hospitalier de Mayotte au sein du service des urgences et du SAMU, et a notamment participé à la mise en place du plan de riposte à l'introduction du choléra.

Sergio Albarello prendra ses fonctions à l'Agence Régionale de Santé de Mayotte ce mercredi 3 juillet.